

## KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis ucapkan kehadiran Allah SWT yang telah memberikan kesehatan dan juga ketabahan dalam segala rahmat-Nya serta karunia yang telah diberikan sehingga penulis dapat menyelesaikan laporan ini tepat pada waktunya. Shalawat serta salam tercurah dan saya limpahkan kepada Nabi Muhammad SAW beserta keluarga dan sahabatnya. Berkatnya penulis dapat menyelesaikan laporan ini demi memenuhi syarat Tugas Akhir dan kelulusan sarjana.

Pada kesempatan kali ini penulis juga ingin mengucapkan banyak terima kasih khususnya kepada .

1. Kepada Bunda ku tersayang dan terkasih, Nur Annisah yang selalu ada disetiap pagi dan malam memberikan supportnya melalui telepon seluler berkat beliau penulis selalu merasakan kasih sayang walaupun terpisah antara jarak dan pulau, tak lupa pula selalu mengingatkan penulis untuk selalu bersyukur dan selalu bersabar dalam menghadapi keluh kesah penulis selama penulis menyusun segala persyaratan Tugas Akhir beliau adalah sumber kekuatan bagi penulis. *“I love you more more more Bunda maaf kalo Ajeng belum bisa bikin Bunda bangga, semoga secepatnya bisa, amin yallah”*.
2. Kepada Ayah ku tersayang dan cuek tapi diam diam suka nanyain ke Bunda. Bapak Suryadi, dimana beliau adalah orang tak pernah lupa memberikan dukungan materi maupun ceramah pagi. maaf kalau selama ini selalu menyusahkan dan mengecewakan, semoga kedepannya bisa bikin ayah bangga ya. *“Hai ayah, kuliah ajeng udah mau beres”*.
3. Adik ku terkasih yang paling bawel, Sisi Nadin yang sama-sama juga lagi menempuh kerasnya perjuangan di dunia perkuliahan *“kurang-kurangnya curhat soal cowo sisi”* dan semoga cepet nyusul juga ya, amin. Kakak ku terkasih, Reni Suryani teruntuk mu penulis sangat merasakan amat banyak terima kasih karena telah menjaga ayah dan selalu memberikan dukungan moral untuk penulis dimana setiap penulis jatuh dalam ambang *“you always be there for me, but unfortnetully sorry i naver be there when you’re in trouble, semoga bisa kumpul bareng lagi ya, amin ya rob”*
4. Kepada Bapak Hidayattuloh sebagai dosen pembimbing yang telah membantu penulis menyusun laporan Tugas Akhir dan terimakasih pula atas waktu yang

telah bapak sediakan dan saya habiskan selama masa bimbingan berlangsung. Terima kasih banyak Bapak Hidayattuloh yang selalu memberikan dukungan agar penulis selalu “woles” dalam hal apapun, semoga apa yang telah bapak ajarkan bisa bermanfaat bagi penulis.

5. Kepada seluruh jajaran Dosen yang tidak bosan memberikan masukan agar penulis mejadi lebih baik lagi. Terima kasih atas ilmu berharga yang telah diberikan semoga menjadi pahala dan amal jariyahnya dikemudian hari. Kepada bapak Sonson yang selalu memberikan kejutan yang maha asik, bapak Ilhamsyah yang mau menjadi dosen dan juga teman bagi penulis, miss Bani selaku dosen wali penulis dimana selalu memberikan pesan-kesan yang selalu memotivasi penulis untuk bisa lebih maju, bapak Jiwa yang selalu memberikan ide-ide kreatifnya “semoga selalu kreatif terus bapak”, bapak Gandara, bapak Iman, miss Yelly dan Ibu Ira terima kasih banyak telah memberikan banyak pengalaman yang luar biasa untuk penulis.
6. Azura Siti Rahmawati rasa terima kasih selalu penulis tuturkan, berkatnya penulis selalu memiliki temen yang bisa diajak berbagi pengalaman yang sama, “keluarga yang tak sama seperti yang lain tidak pernah mematahkan semangat kita ya ra”. *You’re the most powerfull woman that i ever see, you can do anything just to make me happy*, walaupun pernah suatu malam kita kecewa bersama tapi dari situ kita belajar buat terus sama sama, semoga pertemanan kita ini bisa terjaga dan terjalin hingga nanti kita tua, amin. *“for my beloved friend, ara makasih banyak ya untuk 4 tahun terakhir ini, semoga cita cita kita terwujud amin”*.
7. Widya Yuliza Perti ucapan terimakasih ku yang amat sangat banyak melebihi malam yang kita habisakan bersama *that we spending a night together* dalam menyusun laporan Tugas Akhir. Tiada suka dan duka yang terlewatkan saat kita bersama, *i’m so lucky to meeting you again at this time, especially* kebersamaan selama kurang lebih 4 tahun ini, semoga kita selalu dipersatukan ya amin yallah. *“Win please jangan rempong dan kurang-kurangnya nyiksa aku ya, dan semoga kamu yang nikah duluan, amin. Terimakasih banyak udah mau jadi temen, sahabat, pacar dan orang yang mau diajak bergadang cuman dengerin keluh kesah, mau diajak berdebat tanpa solusi, dan mengarang bandung bersama tanpa batas ya win”*
8. Terimakasih kepada Sheilla Ayu dan Keisha Nadin tempat terbaik penulis menepis rindu dengan hawa rumah saat penulis jauh dengan orang tua terima

kasih telah membantu penulis dalam menyelesaikan misi tugas akhir ini, “maafin ajeng she kita ga bisa wisuda bareng, tapi semoga kita bisa terus sama-sama ya, *you’re the only person i feel so warmfull when i need a hug or something that make me crying*, doa ku selalu menyertaimu she, *love you*”. Rasa terimakasih yang tak lupa ingin penulis utarkan kepada Diesya Azisya R dimana telah membantu penulis dalam menyelesaikan misi Tugas Akhir ini dan penulis juga ingin meminta maaf karena tidak bisa mewujudkan mimpi kita bersama-sama, “Dis, *you’re the most stroger woman i ever meet, love you*, semoga perteman kita bisa terus terjalin dengan baik ya, amin”

9. Dimas Prakoso Riyadi S terima kasih karena telah memberikan banyak bala bantuan saat penulis membutuhkannya, terima kasih juga karena sering merepotkan, perteman yang kita jalin selama kurang lebih 4 tahun ini semoga bisa terus terjalin hingga kita tua nanti, amin. Terima kasih juga telah mejadi kakak sekaligus sabahat yang benar-benar selalu ada saat dibutuhkan, “maaf ya dim kalau selama ini suka salah paham, terima kasih dim atas waktunya, tapi *please jangan baperan lagi ya*”
10. Aldilas Akbar, Ibnu Alif , William Sumarli, Anugrah H selaku teman teman satu bimbingan penulis selama penulis menyusun laporan Tugas Akhir ini, semoga pertemanan baik ini bisa terus terjaga ya, “wisuda bareng ya”.
11. Kepada Anjar Mulyana dan Roby Nurdiansyah terimakasih banyak karena telah menyempatkan waktunya untuk turun serta membantu penulis dalam menyelesaikan persyaratan Tugas Akhir ini. Terima kasih pun rasanya tak cukup untuk kalian berdua, semoga Tugas Akhir yang sedang kalian susun juga berjalan lancar ya amin. Semoga tali pertemanan kita bisa terus terjalin dengan baik ya, “kalian kalau udah sukses jangan lupain aku ya!!”.
12. Ramadhani ucapan terimakasih yang amat sangat banyak karena penulis merasa sangat terbantu dengan semua hal bersangkutan paut dengan penulis karena berkat dirimu dalam laporan Tugas Akhir ini dan persyaratan yang harus penulis penuhi bisa terpenuhi berkat bantuan aman, “man udah jadi kakak kedua aku terimakasih banyak ya”.
13. Kepada Hanif Alhusen, tak lupa penulis ucapkan terima kasih karena telah memberikan warna baru dipenghujung tahun terakhir perkuliahan dan tempat penulis berkeluh kesah walaupun hanya dibales “harus sabar terus ya” tapi tetep aja “*your jokes yang garing may become a special thing that i’m gonna*

*miss!!*”Luqman Nul Hakim terima kasih sudah turut membantu penulis dalam mengerjakan laporan Tugas Akhir ini dan terima kasih juga sudah mau menjadi teman berbagi “lukman teman lintas jurusanku hehe makasih banyak man atas bantuannya sungguh sangat membantu ku”.

14. Kelas Advertising 14 C atas dukungan dan kebersamaan yang terjalin bersama dan telah membuat penulis nyaman berada dikelas terima kasih atas tawa dan canda yang kalian berikan selama masa perkuliahan, “*see you on top guys*, yang nikah duluan jangan lupa kabarnya”.
15. Kepada Romiyana dan Sasangka Bhima Asmara, terima kasih atas bantuan *support* dari kalian karena tanpa kalian mungkin laporan tugas Akhir ini akan tersendat , terima kasih atas pinjaman laptop kalian semoga suatu saat nanti semua itu akan menjadi pahala dan amal jariyah dikemudian hari.
16. Advertising angkatan 14 terima kasih banyak kepada kalian para informan yang baik kalian memang sungguh luar biasa semoga bisa terus saling dukung sampai akhir ya, amin.
17. Teruntuk semua orang yang ikut serta membantu penulis dalam menyusun laporan Tugas Akhir, *i’m sorry maybe i can’t possibly put everyone’s name ini here, but trully deep in my heart i feel so greatfull and thankyou with all my regrads.*
18. Maha pengasih lagi maha penyayang, terimakasih penulis ucapkan yang tak terhingga kepada Allah SWT atas nikmat dan anugerah yang telah Engkau berikan, tak ada henti penulis merasa selalu bersyukur, semua itu tidak jauh pula karena restu mu dan atas ijin dari mu dan membuat penulis selalu mejadi pribadi yang rendah hati.

Penulis menyadari dalam penulisan laporan Tugas Akir ini banyak terdapat kekurangan karena penulisa masih berada di tahap pembelajaran. Berharap agar laporan ini dapat memberikan informasi bagi masyarakat luas.

Kritik dan saran dari laoiran ini sangat dibutuhkan untuk perbaikan guna memnyempurnakan pada laporan kegiatan berikutnya. Untuk itu penulis ucapkan terima kasih.

Bandung, 2018

Penulis  
Ajeng Pangesti